

**PEMBERITAHUAN
PERUBAHAN MATA ACARA
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN (RUPST)
PT SIGMA ENERGY COMPRESSINDO TBK**

Merujuk pada Surat Pemberitahuan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) PT Sigma Energy Compressindo Tbk ("Perseroan") kepada Otoritas Jasa Keuangan dan Bursa Efek Indonesia melalui surat No.010/SICO-CS/IV/2023 pada tanggal 18 April 2023 dan Penyampaian Bukti Iklan Pengumuman RUPST melalui Surat No.011/SICO-CS/IV/2023 pada tanggal 18 April 2023.

Bersama ini Direksi Perseroan menyampaikan Perubahan Mata Acara Penyelenggaraan RUPST menjadi sebagai berikut:

SEBELUMNYA (Pada saat Pemberitahuan RUPS)	SESUDAH (Pada saat Pemanggilan RUPS)
<ol style="list-style-type: none">1. a. Persetujuan atas Laporan Tahunan dan Pengesahan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022. b. Persetujuan Pembebasan tanggung jawab sepenuhnya ("acquit et decharge") kepada para anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.2. Penetapan Penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.3. Penunjukan Kantor Akuntan Publik Perseroan untuk tahun buku 2023 serta penetapan honorarium serta persyaratan lain dengan penunjukan tersebut.	<ol style="list-style-type: none">1. a. Persetujuan atas Laporan Tahunan dan Pengesahan Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022. b. Persetujuan Pembebasan tanggung jawab sepenuhnya ("acquit et decharge") kepada para anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.2. Penetapan Penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 dan Persetujuan Perubahan Kebijakan Dividen menjadi maksimal 50% dari Laba Tahun Berjalan.3. Penunjukan Kantor Akuntan Publik Perseroan untuk tahun buku 2023 serta penetapan honorarium serta persyaratan lain dengan penunjukan tersebut.4. Persetujuan Perubahan Susunan Dewan Komisaris Perseroan.

Pemanggilan RUPST dengan agenda sebagaimana tersebut diatas rencananya akan dilakukan pada tanggal 2 Mei 2023 yang dipublikasikan pada laman PT Bursa Efek Indonesia di tautan www.idx.co.id , eASY.KSEI di tautan <http://akses.ksei.co.id> , dan laman Perseroan di tautan www.sinerco.co.id .

Demikian pemberitahuan ini disampaikan kepada Para Pemegang Saham Perseroan dan Pihak terkait lainnya.

**Jakarta, 28 April 2023
PT Sigma Energy Compressindo Tbk
Direksi Perseroan**